

Alles aus einer Hand, damit ihr Tier für immer unvergessen bleibt: Der Tierfriedhof Waldesruh bietet Tierhaltern einen würdevollen, naturnahen und individuell gestaltbaren Ort des Abschieds und der Erinnerung. Mit umfassenden Serviceleistungen und langjähriger Erfahrung ist er eine der ersten Adressen für Tierbestattungen im Raum Wien.

„Am Tierfriedhof Waldesruh bei Wien sind die Natur und die Erinnerung an unsere geliebten Tiere harmonisch miteinander verbunden“, beschreibt Friedhofsleiter Manfred Maier den Charakter des Ortes. „Jedes Grab erzählt eine Geschichte, denn es sind Orte der Liebe, des Trostes und der bleibenden Verbundenheit.“ Seit 17 Jahren berät er Tierhalter in ihrer schwersten Zeit.

Video Tierfriedhof Waldesruh <https://www.youtube.com/watch?v=oDSQ5EHYmE0>

Alles rund um die Tierbestattung

„Das Besondere am Tierfriedhof des Österreichischen Tierschutzvereins ist sein umfassendes Angebot rund um die Tierbestattung. Von der Einäscherung über eine große Auswahl an Urnen und Särgen bis hin zur Gestaltung der Ruhestätte erhalten die Trauernden alles aus einer Hand. Das schätzen sie. Und auch, dass Manfred Maier und sein engagiertes Team sich Zeit für jedes Gespräch nehmen. Sie hören zu, trösten und helfen dabei, einen würdevollen Abschied zu gestalten – ganz so, wie es das geliebte Tier verdient hat.“

Persönliche Erinnerungsorte schaffen

Die Gräber können individuell gestaltet werden – vom schlichten Grabstein bis zur persönlichen Gedenktafel mit Blumenbepflanzung. Ob klassische Erdbestattung, individuelle Einäscherung (Kremierung) oder Ascheschmuck zum Mitnehmen – die Angehörigen können den Abschied ganz nach ihren Wünschen gestalten. „Viele möchten ihr Tier auch nach dem Tod in liebevoller Nähe wissen“, sagt Maier.

Grabmiete, die Gutes bewirkt

Der Tierfriedhof Waldesruh bietet auch Sicherheit für die Zukunft: Ein Grab am Tierfriedhof Waldesruh bietet nicht nur Sicherheit und Dauerpflege – mit der Grabmiete wird auch die Arbeit des Österreichischen Tierschutzvereins für Tiere in Not unterstützt. „Durch eine letztwillige Verfügung stellen viele sicher, dass ihre Tiere auch dann liebevoll betreut werden, wenn sie selbst nicht mehr da sind“, erklärt Maier. Nur der Tierschutzverein garantiert eine solche Weiterbetreuung – mit jahrzehntelanger Erfahrung und großem Herz für Tiere.